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СЛАНЦЕВЧАНЕ ГОВОРЯТ СПАСИБО...

 

   Стр.4.

Почетной грамотой
главы МО «Слан-

цевский район» награж-
дена главный бухгалтер
МП «Столовая № 1» На-
дежда Дмитриевна Дра-
ганова – за многолетний
добросовестный труд и в
связи с личным юбилеем.

* * *

Благодарность гла-
вы МО «Сланцевс-

кий район» вынесена за-
ведующей массовым от-
делом Дворца культуры
АО «Завод «Сланцы» Наталье
Павловне Александровой – за
многолетний добросовестный
труд в деле организации куль-
турного досуга населения.

Жители частного сектора:
«Как и за чей счет мы должны за-
менить электросчетчики, если
срок эксплуатации вышел?».

Отвечает директор МП «Го-
рэлектросеть» А.В.СЫРНИКОВ:

- Владельцы индивидуальных
домов должны менять электро-
счетчики за свой счет после 32
лет эксплуатации. Нужно обра-
титься к нам с просьбой оказать
платную услугу.

 

 

 

 

Территориальная из-
бирательная комис-

сия Сланцевского района
организует «горячую ли-
нию» для оперативных от-
ветов избирателям на воз-
можные вопросы, связан-
ные с ходом избиратель-
ной кампании по выборам
депутатов Государствен-
ной Думы.

Телефон 2-26-09 рабо-
тает по рабочим дням с
10.00 до 20.00 час., в выход-
ные дни с 10.00 до 18.00
час.

ОБНАРУЖЕНЫ ТРУПЫ
22 ноября в ОВД по-

ступило сообщение о том, что в одной из квартир
по ул. Кирова обнаружен труп мужчины 1953 года
рождения. Он покончил жизнь самоубийством –
повесился. Известно, что он злоупотреблял спир-
тными напитками. 23 ноября у подъезда одного
из домов по ул. Жуковского был обнаружен труп
мужчины без признаков насильственной  смерти.
Им оказался гр. П. 1946 года рождения.

28 ноября с 16 до 17 ча-
сов на «горячем телефоне»
в редакции будет дежурить
начальник управления Пен-
сионного фонда по Слан-
цевскому району Т.Н.Весе-
лова. Она ответит на вопро-
сы, касающиеся реализа-
ции пенсионной реформы.

НАШ АНОНС

Распоряжение
от 24.11.03 № 708р

 Об устано вл ении
зимней надбавки  к
нормам расхода мо-
торного топлива  на
территории муници-
пального образования
«Сланцевский район»
В связи с наступлением ус-
тойчивых отрицательных
температур атмосферного
воздуха ввести с 25 ноября
текущего года десятипроцен-
трую надбавку к нормам рас-
хода моторного топлива для
всех бюджетных и муници-
пальных предприятий, рас-
положенных на территории
муниципального образова-
ния «Сланцевский район».
 Глава МО «Сланцевский
район»           Я.БОГДАНОВ

В понедельник, 24 ноября, состоялось оче-
редное аппаратное совещание администрации
МО «Сланцевский район», которое вел глава му-
ниципального образования Я.Я.Богданов.

По основному вопросу – о реализации в 2003
году районных целевых программ «Старшее по-
коление» и «Семья» - выступила начальник уп-
равления соцзащиты населения Н.И.Иванова.

Она отметила, что финансирование программ
осуществляется из всех уровней бюджетов. По со-
стоянию на 24 ноября 2003 года мероприятия, пре-
дусмотренные федеральными и областными про-
граммами, профинансированы практически в пол-
ном объеме. Большое внимание реализации про-
грамм уделяется и на местном уровне: программа
«Старшее поколение» выполнена на 83,6 процен-
та, «Семья» - на 96,3 процента. Оставшиеся ме-
роприятия предусмотрено реализовать в декаб-
ре. Н.И.Иванова поблагодарила администрацию
МО «Сланцевский район» и депутатов собрания
представителей за понимание и поддержку в реа-
лизации социальных программ. Это позволяет
расширить и улучшить услуги, предоставляемые
населению центрами социального обслуживания,
укрепить их материально-техническую базу.

За 10 месяцев 2003 года мероприятиями, пре-
дусмотренными программами «Старшее поколе-
ние» и «Семья», было охвачено 8,5 тысячи чело-
век. 4673 человека получили помощь – денежную
и натуральную. В центре «Мечта» различные услу-
ги получили 1452 ребенка. Здесь открыто отделе-
ние реабилитации для детей с ограниченными воз-
можностями, а также кризисное отделение. На
открытие этих отделений из областного бюджета
было выделено 290 тысяч рублей. За счет средств
федерального бюджета получен компьютерный
класс (5 единиц) и прачечная. Планируется даль-
нейшее развитие системы соцобслуживания: от-
крытие Дома ночного пребывания для бомжей,
открытие специализированного отделения.

Завершая обсуждение, Я.Я.Богданов подчер-
кнул, что и в дальнейшем будет уделяться долж-
ное внимание реализации социальных программ
– в рамках возможностей бюджета. Он обратил
внимание руководителей муниципальных обра-
зований на ряд злободневных проблем: в пер-
вую очередь, на своевременную очистку от сне-
га дорог и тротуаров.

В школе № 12 начал работать
стоматологический кабинет.

*  *  *
21 ноября в техникуме состо-

ялся фестиваль студенческих
команд КВН, посвященный меж-
дународному Дню студентов.
Победила команда лицея.

«...Сланцевс-
кий филиал одно-
го из престиж-
ных вузов С.-Пе-
тербурга вновь
объявит набор
абитуриентов».
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Меньше двух недель осталось до
7 декабря, когда вам предстоит из-
брать своего депутата Государствен-
ной Думы. Много уже сказано слов,
многое обещано кандидатами, жела-
ющими попасть в российский парла-
мент. У каждого из них свои причи-
ны, по которым они выставили свою
кандидатуру…

Сегодня мне бы хотелось объяс-
нить, почему я взял на себя смелость
и ответственность участвовать в вы-
борах в Кингисеппском округе. Сде-
лал я это не по собственной прихоти
или в интересах какого-то своего биз-
неса в области. Нет у меня такого. И
не искал я, как иные депутаты, теп-
лого местечка, чтобы легко переизб-
раться в Госдуму и на 4 года забыть
о своих избирателях.

Выставить свою кандидатуру
меня побудили две причины. Первая
– меня сюда направила партия. Ру-
ководство «Единой России» считает
Ленинградскую область важнейшим
регионом для страны, и очень важ-
но, чтобы депутатами от области
были представители партии прези-
дента.

Второе. За четыре года работы
депутатом Госдумы я приобрел боль-
шой опыт парламентской работы и
уверен, что смогу успешно решить
многие проблемы области. Будучи
депутатом от Северо-Запада России,
все эти годы я занимался проблема-
ми округа, и знаю, какие насущные

вопросы стоят тут перед людьми. Я
искренне хочу предложить вам свой
опыт, свои знания. Я предлагаю вам
помощь на самом высоком уровне и
рассчитываю на взаимную поддерж-
ку.

Вы смотрите на предвыборные
листовки разных кандидатов, читае-
те о них в газетах, видите их по теле-
визору. Вы спрашиваете, а почему я
должен отдать свой голос этому че-
ловеку? Чем он лучше десяти осталь-
ных? Нет у меня привычки хвалить
самого себя. Те из вас, с кем за пос-
леднее время мне удалось встре-
титься, думаю, смогли познакомить-
ся со мной поближе. Смогли оценить
мои взгляды, мою программу. Я ста-
рался быть открытым для любых воп-
росов.

Поэтому сегодня, вероятно, могу
сказать только об одном, но очень
важном моменте. Я иду на выборы
не один. За мной партия «Единая
Россия», которую  не случайно назы-
вают партией президента. В Ленинг-
радской области сегодня складыва-
ется уникальная  ситуация, когда на
всех уровнях власти трудятся одно-
партийцы. Полпред президента Илья
Клебанов до недавнего времени вхо-
дил в список «Единой России», губер-
натор Валерий Сердюков возглавля-
ет Северо-Западный предвыборный
список партии, в Законодательном
Собрании области успешно работа-
ет фракция «Единой России». Поэто-

му сегод-
ня так
в а ж н о ,
ч т о б ы
ч л е н ы
п а р т и и
п р е д -
ставляли
Л е н о б -
ласть и в
российс-
ком парламенте.

Уважительно отношусь ко всем
своим соперникам, но все же, что мо-
жет сделать сегодня депутат-оди-
ночка? Практически ничего. Будь он
даже несметно богат, успешен в биз-
несе, но если в российский парла-
мент он идет один, пользы от него
будет немного. Он не сможет влиять
на решения, не сможет добиться
принятия нужных его избирателям
законов. В конце концов он не смо-
жет добиться федеральной помощи,
дополнительных денег для своего
округа. Это возможно только если за
тобой стоит такая сила, как партия
«Единая Россия». С помощью
партии, с вашей поддержкой, уве-
рен, мы сможем справиться со все-
ми проблемами.

В Государственную Думу я иду ра-
ботать. Работать для вас, ради вас.
Надеюсь, вы доверите мне это пра-
во.

ДОРОГИЕ ЖИТЕЛИ СЛАНЦЕВ И СЛАНЦЕВСКОГО РАЙОНА!

Искренне ваш
Игорь Динес.

Родился 1 августа 1949 года в Лат-
вийском городе Лиепая в семье воен-
нослужащего. В 22-летнем возрасте
окончил Высшее Военно-морское учили-
ще радиоэлектроники им. А.С.Попова.

С 1971 по 1992 год служил на атом-
ных подводных лодках Северного фло-
та, пройдя путь от командира группы на
субмарине до командира дивизии.

После успешного окончания акаде-
мии Генерального штаба Б.С.Богданов в
звании контр-адмирала возглавил мор-
ские силы Северо-Западного погранич-
ного округа Российской Федерации.

Родина высоко оценила заслуги за-
щитника Отечества, наградив его мно-
гими орденами и медалями. Борис Сер-
геевич – заботливый глава семейства,
отец двоих взрослых детей.

Уйдя в отставку, Богданов развер-
нул активную деятельность по обеспе-
чению жильем военнослужащих, пенси-
онеров, многодетные и малообеспечен-
ные семьи – социально незащищенные
слои населения. Он является членом
наблюдательного совета Военной стро-
ительно-сберегательной компании, кото-
рая на принципах взаимопомощи и при-
влечения государственных средств по-
могает пайщикам в короткие сроки при-
обретать квартиры или коттеджи. Глав-
ное достоинство компании – возмож-
ность приумножения средств и защиты
их от инфляции. За эту благородную де-
ятельность компания удостоилась Бла-
годарности Президента России В.В.Пу-
тина.

Многие граждане России живут на
грани нищеты. Возникает вопрос, поче-

му граждане одной из богатейших  по за-
пасам полезных ископаемых стран мира
не видят этих богатств, где они? Почему
наш удел – вечные беды и вечные пробле-
мы?

По мнению Бориса Богданова, непра-
вильно выбранный путь реформирования
экономики и общества, в результате ко-
торого возникли предпосылки у финансо-
вых магнатов узурпировать власть и ис-
пользовать ее в целях приумножения ка-
питала, ведет в небытие. Поэтому он, как
и все его коллеги, поддерживая движение
«Силовики России в поддержку Президен-
та Путина», принял решение баллотиро-
ваться в Государственную Думу.

Как никогда народ стоит перед важ-
нейшим выбором: выбором будущего раз-
вития страны, нашего будущего. Для ре-
шения главной этой задачи необходимо:

- наличие политической воли Прези-
дента на ее решение, она есть и будет –
таков наш президент;

- выбор состава законодательной
власти, способной к разработке и приня-
тию нормативных актов, обеспечиваю-
щих развитие и процветание России и га-
рантирующих достойную жизнь;

- назначение состава исполнитель-
ной власти, способной реализовывать
решения этих государственных задач,
налаживать цивилизованную жизнь в
стране.

Через призму решения этих задач
власть выходит на решение проблем, зат-
рагивающих каждого. Это проблемы, свя-
занные с низким уровнем жизни, несовер-
шенство развития ЖКХ, постоянное по-
вышение цен, комплексная безопасность,

влияющая на демографическую ситуа-
цию в обществе.

Всегда во главе угла должен стоять
человек, его жизнь, его благополучие –
это главное, и за это надо бороться.

Только сами избиратели, объеди-
нившись в понимании исторической
важности момента, понимая ответ-
ственность перед детьми, внуками,
будущими поколениями, могут сделать
правильный выбор, решить проблемы
в нашей стране, и никто более.

В случае избрания депутатом Госу-
дарственной Думы Борис Богданов с
присущими ему решительностью и на-
стойчивостью будет добиваться при-
нятия законов, защищающих интересы
рядовых избирателей и способствую-
щих превращению России в могучую
державу. В их числе ограждение наших
недр, принадлежащих всему народу, от
разграбления олигархами; повышение
ренты за добываемое сырье и налогов
на сверхприбыли; защита мелкого и
среднего бизнеса от произвола обюрок-
ратившихся чиновников; создание эф-
фективной системы для борьбы с кор-
рупцией; развитие военно-промышлен-
ного комплекса, составляющего осно-
ву национальной безопасности; защита
целостности России.

Борис Богданов принадлежит к по-
колению людей, доказавших на деле
свою преданность государственным
интересам России.

Девизом его жизни
были, есть и будут:

ДОЛГ, ОТВАГА, ЧЕСТЬ!

                 ЗАЩИТНИК ОТЕЧЕСТВА
контр-адмирал Российского Флота БОГДАНОВ Борис Сергеевич
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ЛДПР считает, что быстрое возрождение эко-
номики страны возможно при выполнении четырех
условий, учитывающих геополитическое и клима-
тическое положение страны, а также российские
традиции.

Во-первых, государство должно управлять
экономическими процессами в стране.

Во-вторых, должен быть воссоздан мощный го-
сударственный сектор экономики.

В-третьих, в силу климатических условий, ког-
да себестоимость нашей продукции всегда будет
выше зарубежной, государство должно поддержи-
вать национального производителя в его конку-
рентной борьбе с зарубежными партнерами.

В-четвертых, не забывая о Западе и Востоке,
основные усилия должны быть направлены на раз-
витие экономического сотрудничества с Югом.

В-пятых, российская внешняя политика долж-
на  приносить доходы, а не убытки.

Позиция ЛДПР четко обозначена – только опо-
ра на мощную отечественную промышленность и
крепкое сельское хозяйство позволит реально и су-
щественно повысить жизненный уровень подавля-
ющего большинства граждан страны.

Цель социальной политики ЛДПР – обеспечить
всем трудящимся, каждому гражданину России
достаточное материальное благосостояние и ци-

НАША ЦЕЛЬ – БОГАТАЯ И КУЛЬТУРНАЯ СТРАНА

ЛИБЕРАЛЬНО-ДЕМОКРАТИЧЕСКАЯ ПАРТИЯ РОССИИ

вилизованный образ жизни. Граждане России не
должны страдать от безработицы и страха перед ней.

Обязательное социальное страхование долж-
но обеспечить надежную защиту работающих в
случае потери трудоспособности, потери зара-
ботка при безработице и в старости.

За счет государственной поддержки пенсионе-
ры, инвалиды, ветераны войны и труда должны
иметь материальные возможности для поддер-
жания достойного образа жизни.

Главная задача молодежной политики ЛДПР –
обеспечить всем молодым людям равенство воз-
можностей. Место, занимаемое молодым челове-
ком в обществе, должно зависеть лишь от его соб-
ственных способностей. ЛДПР выступает за раз-
работку государственной программы обеспече-
ния жильем всех граждан России. Оплата жилья и
коммунальных услуг должна соответствовать ма-
териальным возможностям основной массы граж-
дан. Необоснованное повышение тарифов на ком-
мунальные услуги должно быть исключено.

Среднее и высшее образование должно быть в
основном бесплатным, государственным.

ЛДПР выступает за сохранение в основном го-
сударственной системы бесплатного здравоохра-
нения при допустимости коммерческого здравоох-
ранения как дополнения к государственному.

Уполномоченный представитель ЛДПР по Ленинградской области Алексей БОНДАРЕНКО

Программа ЛДПР –  жизненная программа,  отвечающая интересам граждан России.  С
приходом ЛДПР к  власти будет проявлена политическая  воля по наведению порядка во
всех областях жизни,  в  том числе в экономике и социальной сфере.  Это позволит в тече-
ние 3 -5  лет в несколько раз повысить уровень жизни большинства граждан России.  Без
исполнения программы ЛДПР большинство граждан будет мучиться многие десятилетия.

19 ноября состоя-
лось очередное засе-
дание собрания пред-
ставителей Сланцевс-
кого района. Обсужде-
ние основного вопро-
са повестки дня – о ра-
боте отдела внутренних
дел по обеспечению обще-
ственного порядка и про-
филактике правонаруше-
ний и преступлений – выш-
ло за пределы, предусмот-
ренные регламентом.

В своем выступлении на-
чальник Сланцевского ОВД
В.В.Топчий подчеркнул, что
приоритетным направлени-
ем в работе отдела являет-
ся  раскрываемость тяжких
и особо тяжких преступле-
ний, тогда как профилакти-
ческим мероприятиям от-
дел не имеет возможности
уделять необходимое вни-
мание. Однако в выступле-
ниях депутатов Н.Ю.Полево-
го, А.И.Семенова, А.В.Алек-
сандрова и других четко про-
звучала главная мысль:
именно профилактика пра-
вонарушений и преступле-
ний должна стать одним из
основных направлений ра-
боты милиции. Приводи-
лись многочисленные при-
меры, когда на тревожные
сигналы не было должной

Милиции и лесхозам
 даны рекомендации

реакции сотрудников отде-
ла, когда культура поведе-
ния, внешний вид работни-
ка милиции не соответство-
вали его должности. Осо-
бенно остро стоит вопрос о
работе милиции в сельской
местности. Как сказал пред-
седатель собрания пред-
ставителей Сланцевского
района В.А.Антонов,  при
проведении различных
встреч с населением свыше
90 процентов всех нарека-
ний высказывается именно
в адрес милиции. В работе
собрания принял участие
представитель инспекции
штаба ГУВД по С.-Петербур-
гу и Ленинградской области
В.В.Сахненко. Он отметил,
что Сланцевский ОВД по
своим показателям работа-
ет стабильно, однако есть
здесь и ряд упущений. Ле-
том будущего года предсто-
ит комплексное плановое
инспектирование Сланцев-
ского ОВД.

Несмотря на острые
критические замечания, в
целом тон обсуждения был

спокойным и конструктив-
ным. В решении, ознако-
миться с проектом которо-
го заранее имели возмож-
ность и руководители ОВД,
намечен комплекс мер по
исправлению  ситуации.

Прямое отношение к ра-
боте милиции имел и сле-
дующий вопрос повестки
дня - об охране и восста-
новлении лесов в нашем
районе. О том, как выпол-
няется решение собрания
представителей по данно-
му вопросу, принятое еще в
2001 году, сообщил предсе-
датель комиссии по эконо-
мическому и социальному
развитию С.А.Загорулько.

«Несмотря на все уси-
лия, количество лесонару-
шений и  ущерб от них не
уменьшаются», - сказал он.
Дополнил его информацию
о работе лесоресурсной ко-
миссии заместитель главы
МО «Сланцевский район»
Р.М.Саитгареев. В принятом
решении отмечено, что в на-

стоящее время име-
ется порядок осуще-
ствления лесозаго-
товительной дея-
тельности,  но нару-
шения все же есть.
Деятельность ра-
ботников лесхозов и

ОВД не скоординирована,
нет системы в охране лесов.
В  течение года не работает
участковый уполномочен-
ный инспектор милиции по
охране леса. Собрание ре-
комендует администрации
района подготовить пред-
ложения в адрес вышесто-
ящих организаций о наказа-
нии должностных лиц, не
выполняющих решения ор-
ганов местной власти. Кро-
ме того, рекомендовано
изучить предложения руко-
водителей лесхозов по пе-
речислению части средств,
поступающих от штрафных
санкций в местный бюджет,
для стимулирования лесо-
охранной деятельности
лесхозов.

Что касается осталь-
ных вопросов, решения по
ним были приняты без
длительного обсуждения.
В раздел «разное» была
включена информация о
благоустройстве дворо-
вых территорий и обслужи-
вании тепловых сетей.
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Уже сейчас здание фи-
лиала Горного института
стало одним из са-
мых заметных в
городе, хотя про-
цесс реконструкции
в самом разгаре.
Ведет работы ООО
«ССК». Как расска-
зал директор пред-
приятия Ю.А.Гна-
тенко, только на
разработку проекта
специализирован-
ной проектной орга-
низацией и прове-
дение всех необходимых согласований,
а также ряда технических экспертиз по
уточнению прочности конструкций потре-
бовалось более 1,6 млн. рублей. В эту же
сумму вошли и затраты, связанные с пе-
реездом комбината благоустройства, за-
нимавшим прежде часть здания. Комби-
нат перебрался в другое помещение, где
тоже был сделан основательный ремонт.

В основном все это было сделано в
конце прошлого года, когда губернатор
Ленинградской области В.П.Сердюков в
ответ на многочисленные обращения об-
щественности и руководителей основных
предприятий города выделил из своего
резервного фонда первые 2 млн. рублей
на возрождение филиала.

По адресной программе в 2003 году из
бюджета Ленинградской области посту-
пило на данный объект еще 2 млн.рублей
и 936 тыс.рублей от ОАО «Ленинградсла-
нец» и ОАО «Завод «Сланцы». Ведущие
предприятия города взяли на себя обяза-
тельство долевого участия в финанси-
ровании. К настоящему времени все по-
ступившие средства освоены практичес-
ки полностью.

На первом этапе провели полную за-
мену кровли и примерно на 70 процентов
стропильные конструкции – они изрядно
обветшали. Новая кровля выполнена из
оцинкованного металла. Уже более чем
наполовину произведена замена столяр-
ных изделий – оконных и дверных блоков,
просевших деревянных полов. Законче-
ны крупные работы по переделке обвет-
шавших конструкций, перепланировке
внутренних помещений, чтобы аудитории
стали более просторными. В аудиториях
второго этажа уже побелены потолки,
стены подготовлены к оклейке стеклообо-
ями, коридоры отделывают панелями из
гипрока. Цивилизованно выглядят и вы-
ложенные кафелем санузлы. В здании уже
полностью заменены внутренние инже-

нерные сети: водопровод, канализация,
отопление, а также электропроводка – в
соответствии с предусмотренной проек-

том мощностью электропот-
ребления и с условиями Го-
сэнергонадзора. Замену на-
ружных тепловых сетей по
договору субподряда ведет
ЗАО «Вика». Будут проложе-

ны заново и на-
ружные подводя-
щие участки водо-
провода и канали-
зации.

П о с т о я н н о
следит за ходом
реконструкции и
помогает вовремя
разрешить все
возникающие про-
блемы главный
инициатор возвра-
щения филиала

Горного в Сланцы – депутат Законода-
тельного Собрания Ленинградской облас-
ти, генеральный директор ОАО «Ленинг-
радсланец» Г.Б.Фрайман. В частности, не
так просто оказалось добиться продол-
жения финансирования из бюджета Ле-
нинградской области в 2004 году. Аргу-
менты «против» сводились к тому, что
Горный институт является объектом фе-
дерального подчинения, и, следователь-
но, средства на восстановление филиа-
ла надо испрашивать в бюджете иного
уровня.  Если бы эта точка зрения побе-
дила, реконструкция была бы надолго за-
морожена, если не прекращена вовсе.
Ведь до сих пор этот вопрос решался в
основном лишь на местном уровне, по-
скольку именно для нашего города он пред-
ставляет особую значимость. По этому
поводу Г.Б.Фрайман выступал на одном
из последних заседаний ЗакСа и рассчи-
тывает на благосклонное отношение  кол-
лег-депутатов в сланцевскому филиалу
Горного. Твердую поддержку обещал и гу-
бернатор Ленобласти В.П.Сердюков. Он
предложил внести изменения в адресную
программу Ленобласти, которая будет
рассмотрена Законодательным собрани-
ем области  в третьем чтении в ноябре.
Да, средств потребуется еще немало и
на окончание строительных работ, и на
приобретение мебели, учебного оборудо-
вания – всего, что нужно для организации
учебного процесса на современном уров-
не. Но теперь есть полная уверенность,
что весь путь будет пройден до конца, и
не так уж много времени осталось до того
момента, когда сланцевский филиал од-
ного из престижных вузов С.-Петербурга
вновь объявит набор абитуриентов.

На снимке: члены бригады А. Каши-
на ведут укладку тротуарной плитки
перед входом в здание. Плитку на 200
кв.м. выделил депутат Государствен-
ной Думы Н.П.Ботка.        С. ШИШКИНА.

   Средства

В октябре силами производства «Водоканал» МП
«ЖКХ» было устранено 18 прорывов в городском водо-
проводе. К концу первой декады ноября ликвидирова-
но еще 6, а своей очереди ждали недавно выявленные
12 прорывов. «Водопроводные и канализационные сети
изношены в среднем на 80 процентов, - сказал и.о. ди-
ректора производства «Водоканал» А.М.Зыков. – На ка-
питальный ремонт средства выделяются по минимуму,
увязаем в текущих ремонтах». Действительно, работа у
ремонтников есть всегда. Руководит небольшим коллек-
тивом С.Р.Семенов.  Здесь все  с опытом работы, соот-

 на реконструкцию
будут

80 процентов износа ветствующей  квалификацией.
В преддверии зимы особую тревогу вызывает со-

стояние канализационных сетей между канализацион-
но-насосными станциями № 1 и № 2.Старая труба, как
её ни латай, остается старой. Протечки здесь очень
существенны, что, разумеется, наносит вред окружаю-
щей среде. Проблема с другим городским коллектором
– от КНС № 3 до очистных сооружений – нынче с помо-
щью средств из областного бюджета решена. ЗАО
«Вика» ведет замену аварийного участка. Со стороны
МП «ЖКХ» и районной администрации предпринима-
ются меры, чтобы и на второй коллектор были выделе-
ны средства, но пока еще эта проблема не решена.

В  правительстве  Ленинградской
области  состоялся  региональный
семинар  по распространению
опыта проекта Еврокомиссии
«Менеджмент муниципальных
услуг».

В семинаре участвовали предста-
вители программы Европейской ко-
миссии, консульства Германии в
Санкт-Петербурге, научных учрежде-
ний региона,  а также представители
правительства области, муниципаль-
ных образований. Участвовали в се-
минаре и гости из Московской, Нов-
городской, Тверской областей. В ра-
боте семинара принимала участие и
начальник отдела муниципального
хозяйства администрации МО
«Сланцевский район» И.П.Терпуко-
ва. Она отметила, что собравшиеся
были ознакомлены с ходом и дос-
тигнутыми  результатами проекта, в
частности, в МО «Тихвинский район».

  Участники семинара были озна-
комлены с опытом реформирования
отношений в жилищной сфере г. Ве-
ликий Новгород. Рассмотрен ряд дру-
гих интересных аспектов в создании
новой нестандартной системы управ-
ления жилищным хозяйством, в пре-
доставлении коммунальных услуг.

РЕГИОНАЛЬНЫЙ
СЕМИНАР

В ТЕСНОМ КОНТАКТЕ
В городском отделе образования
прошло совещание с заведующими
и методистами дошкольных учреж-
дений МО «Сланцевский район» по
теме – «Эффективность взаимодей-
ствия детского сада и семьи в
воспитании и обучении дошкольни-
ков».

 Доклад сделала ведущий специ-
алист отдела образования Н.И.Заго-
роднюк. Участники совещания  при
обсуждении темы подчеркивали ог-
ромное значение тесного взаимо-
действия дошкольных учреждений и
ро-дителей во всех вопросах, связан-
ных с воспитанием детей.

ТАКОВА СТАТИСТИКА
За 10 месяцев в нашем городе
родились 245 малышей, а умерли
1029 сланцевчан. За этот период
зарегистрировали брачные отноше-
ния 272 пары, а 212 расторгли свой
союз. Зарегистрировано 70 установ-
лений отцовства, 4 усыновления, 21
перемена имени.
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нуты устранил неисправность. Спаси-
бо службе за четкую работу и за то,
что в ней работают такие замеча-
тельные люди. Хотелось бы, чтобы ру-
ководство замечало это и отмечало
таких людей».

Почта принесла и коллективное
письмо-благодарность. Его написали
педагоги и воспитанники государствен-
ного учреждения «Сланцевская специ-
альная общеобразовательная школа».
Вот о чем они пишут: «Мы сердечно бла-
годарим за встречу, подаренную нам
ветераном войны, отважным воином
воздушно-десантных войск Г.Г.Бабае-
вым, который приехал к нам в школу.
Встреча прошла очень тепло».

Из деревни Каменец написала
Л.К.Максимова: «Через вашу газету
хочу выразить благодарность индиви-
дуальному предпринимателю С.А.Ред-
чину. Он открыл магазин в деревне Но-
воселье, и теперь мы можем купить все
для домашнего хозяйства, особенно в
хозяйственном отделе. Отпала необ-
ходимость за каждой мелочью ехать в
Сланцы. И коллектив нас радует, все-
гда обслуживает покупателей быст-
ро, аккуратно и доброжелательно.
Сюда хочется лишний раз зайти. Одно
пожелание – завозить побольше полу-
фабрикатов.

Также хочется сказать спасибо и
водителю А.Горшенкову за то, что он

при любых по-
годных условиях

отправляется за товаром».
И еще одно письмо о замеча-

тельном работнике Н.В.Никитиной,
которая много лет трудится на
ФАПе в д.Гостицы. Это небольшое
медицинское учреждение посеща-
ют многие, здесь больных встреча-
ет настоящий специалист. Никити-
на ходит и по вызовам, посещает
на дому больных. Даже от её свет-
лой улыбки и теплых рук становит-
ся легче.Вот об этом и написала
Р.Светличная: «К ней детишки
идут на прививку без всякой бояз-
ни, а это значит, что доктора
любят и доверяют ему. Я часто
бываю на приеме и всегда ухожу с
хорошим настроением. Спасибо
доктору!».

«Говорим спасибо» - так назва-
ли свое письмо работники службы
ИВС и ОКС при ОВД Сланцевского
района. Вот что в нем написано:
«Выражаем признательность и
говорим огромное спасибо твор-
ческому коллективу Загривского
сельского Дома культуры за орга-
низованный и прекрасно проведен-
ный вечер отдыха, посвященный
Дню милиции. Задорный смех, море
юмора, интересные конкурсы,
танцевально-развлекательная
программа понравились всем уча-
стникам вечера. Особая благодар-
ность ведущей программы Елене
Юрьевне Антоновой».

Уже второй год коллектив служ-
бы отмечает свой профессио-
нальный праздник в  ДК, и здесь
встречают их тепло, с улыбкой и

русским гостеприимством.
А иначе и быть не может, ведь в

Загривском ДК работают талантли-
вые люди, и их творчество уже дав-
но заметили в районе.

                                   В.ГОРДЕЕВА.

                         ДВОР
               ПРОСТО
         НЕ  УЗНАТЬ!

Через газету хочу побла-
годарить за хорошую работу
нашего дворника – Валенти-
ну Михайловну Горбатенко.
Я живу в доме 19в по улице
Ленина больше 20 лет и
могу сказать, что такого ста-
рательного дворника у нас
никогда не было. Валенти-
на Михайловна очень ответ-
ственно относится к своему
делу, и человек она очень
спокойный, выдержанный.
Она работает у нас всего не-
сколько месяцев, и за это
время двор стал таким ак-
куратным и чистым, просто
приятно смотреть. Теперь и
многие жильцы стараются
сохранять порядок и чисто-
ту. Большое спасибо Вален-
тине Михайловне, доброго
ей здоровья!

                     Е.ГРЕНКОВА,
        жительница города.

И вновь наш очередной обзор пи-
сем посвящен людям, которые не ос-
тались равнодушными к чужой беде,
не забыли поздравить с юбилеем тех,
кто наставлял их на путь истинный, кто
доставил своим непосредственным
трудом радость.

Вот, к примеру, письмо  пришло от
жителя нашего города Л.Г.Белгорая.
Он пишет: «Меня приятно поразил
уютный банкетный зал для прове-
дения торжеств в МП «Столовая №
1». Мы решили отметить юбилей
именно здесь. Ведь дома, как прави-
ло, хозяйка с ног сбивается, ухажи-
вая за гостями, а тут всё приготов-
лено. Когда все собрались к назна-
ченному сроку, то стол был уже на-
крыт, да еще как празднично! Все
блюда были приготовлены очень
вкусно. Пять часов пролетели неза-
метно. Мне бы очень хотелось от
души поблагодарить за подаренный
нам праздник заведующую столовой
Л.И.Волкову, повара-бригадира В.И.-
Гусеву и официантку Т.Г.Тишкович.-
Огромное всем спасибо!».

Письмо со словами благодарнос-
ти пришло к нам от Т.С.Володиной,
которая пишет: «От души благода-
рю учеников, родителей, коллег учи-
телей бывшей школы № 9. Они не
забыли о том, что мне исполнилось
80 и поздравили с этой юбилейной
датой. Очень приятно, что меня по-
мнят, значит, я воспитала хороших
людей, чем и горжусь».

А вот письмо, адресованное работ-
никам аварийной службы «05».

«Мы приехали из деревни, зашли
в квартиру, а света нет. Что де-
лать? Решили позвонить по «05», -
пишет   жительница нашего города
Н.Чистова. – Электрик Романов при-
ехал очень быстро и в считанные ми-

В марте я устроилась на городской молочный завод рабочей, а не так давно у меня
случилась беда: из-за внезапной болезни перестал видеть один глаз. Понадобилась
срочная операция, но оплатить ее у меня не было никакой возможности. Я одна
воспитываю двоих детей, муж умер, мать сама нуждается в помощи. Я была просто в
отчаянии, пыталась обратиться к депутатам, но ничего не сумела добиться. На рабо-
те, конечно, знали о случившемся. Я боялась, что нечаянно могу допустить какую-то
оплошность, но никто ни разу меня не попрекнул, наоборот, все старались помочь. И
когда я потеряла последнюю надежду, что смогу найти нужную сумму, меня вызвал к
себе наш директор Г.А.Гладкий. Он внимательно расспросил меня, а потом… вынес
вопрос на общее собрание о выделении денег мне на операцию. Никто не возразил.
На работе очень беспокоились за меня, постоянно звонили, узнавали, как дела. И
когда я наконец приехала домой, сразу пошла на завод. Меня встретили так тепло, как
действительно родные люди. Я пока еще на больничном, продолжаю лечение. Лекар-
ства очень дорогие, но Геннадий Алексеевич вновь ободрил меня, обещал помочь.
«Не торопись выходить, сначала выздоравливай», - сказали мне.

Я просто не могу найти слов, чтобы выразить огромную благодарность нашему
коллективу и нашему директору. Ведь должность у меня самая простая, и на заводе я
меньше года, так что даже не могла рассчитывать на такое внимание. Раньше я рабо-
тала на другом частном предприятии и могу сравнивать. Там отношение к людям было
совсем другим. А на молочном заводе по работе всем предъявляют жесткие требова-
ния (так и должно быть), но, как оказалось, это совсем не исключает чисто человечес-
кое сопереживание и поддержку. У других работников завода тоже случались трудные
житейские ситуации, и руководство всегда относилось к этому с пониманием. Сейчас
мне больше всего хочется поскорее закончить лечение и выйти на работу, в свой кол-
лектив, где так заботятся о каждом. Легче жить, когда знаешь, что есть люди, которым
ты небезразличен.

                                                                                 Наталья ПЕТРОВА, жительница города.

ПОДАРИЛИ РА ДОСТЬ

 

СПАСИБО РОДНОМУ КОЛЛЕК ТИВУ
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Печатается   бесплатно  на  основании  ст. 59   ФЗ «О  выборах  депутатов  Госдумы  РФ».

1.  За прямую и безусловную реализацию Конституции России на всем пространстве страны, во всех республи-
     ках и регионах без исключения.
2. За защиту всех трудящихся – наемных работников и предпринимателей от административного произвола и
       рэкета.
3. За радикальные меры по защите прав граждан от любых посягательств криминала или власти.
4. За боеспособную и профессиональную армию.
5. За решительное и жесткое отделение власти от капитала, а капитала от власти.
6. За радикальное снижение налогов, гарантии свободы предпринимательства. За отмену на три года всех
      налогов для тех, кто впервые занялся бизнесом.
7. За защиту крестьянина-землевладельца от аграрных бюрократов.
8. За защиту интеллектуальной собственности и гарантированное финансирование образования и науки.
9. За адресную помощь тем, кто в ней действительно нуждается.
10. За усиление влияния России в СНГ.  За жесткую увязку любого сотрудничества с соблюдением в этих странах
      прав русского и русскоязычного населения, а также общих правовых стандартов. За самые решительные
      меры по защите соотечественников.
11. За прочный заслон пропаганде насилия, межнациональной и межрелигиозной вражды в средствах мас-
     совой информации. За воспитание подрастающих поколений в духе человечности и добра.

Сильная Россия состоится только на пути правых реформ.

Наша программа – это Союз Права и Силы.
Россиянам нужна достойная жизнь – голосуйте за «Союз правых Сил»!
Наше дело правое! Будущее России за нами!

Голосуя за «Союз Правых Сил», вы голосуете:

     11 программных тезисов СПС

Печатается   бесплатно  на  основании  ст. 59   ФЗ «О  выборах  депутатов  Госдумы  РФ».
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Обращение Управления МНС России по
Ленинградской области

Уважаемые налогоплательщики!
Единое информационное пространство по

праву считается ныне мощным, эффектив-
ным ресурсом развития экономики России.
Важнейшим условием его формирования яв-
ляется использование современных инфор-
мационных технологий ,и налогоплательщи-
ки Ленинградской области сегодня имеют
возможность в полной мере пользоваться
предоставляемыми преимуществами.

Представления отчетности в электрон-
ном виде по телекоммуникационным кана-
лам связи, переход на бесконтактные фор-
мы взаимодействия с налоговыми органа-
ми обеспечивают:  возможность полнос-
тью избежать или свести к минимуму
ошибки при подготовке отчетности за
счет средств выходного контроля. Спе-
циальная программа автоматически про-
верит правильность заполнения элект-
ронных полей, исправит ошибки;  воз-
можность оперативно обновлять формы
отчетности;  независимость от жестких
временных рамок. Документ можно от-
править до 24 часов последнего дня сда-
чи отчетности;  оперативность обработ-
ки информации. Данные из поступившей
в инспекцию информации автоматичес-
ки разносятся по соответствующим сче-
там, что исключает технические ошибки
при вводе информации в базу данных на-
логовой инспекции;  сокращение этапа
совместной с налоговой инспекцией
сверки платежей и возможность получе-
ния по электронной почте сведений об
исполнении налоговых обязательств пе-
ред бюджетом;  конфиденциальность.
Передаваемая через Интернет информа-
ция надежно защищена посредством её
шифрования и электронно-цифровой
подписью (ЭЦП);  возможность получить
по электронной почте информацию об
изменении бюджетных счетов, другие
материалы, которые размещаются на
стендах в налоговой инспекции;  эконо-
мию времени. Налогоплательщик избавлен
от обязанности обязательного посещения на-
логовой инспекции.

Управление МНС России по Ленинградс-
кой области и Специализированный опера-
тор связи в Ленинградской области – ДГУП
НТЦ «Атлас-Северо-Запад» заключили дого-
вор о совместных действиях по организа-
ции и функционированию регионального сег-
мента системы представления налоговой
декларации и бухгалтерской отчетности в
электронном виде по телекоммуникацион-
ным каналам связи. Все состоящие на нало-
говом учете в Ленинградской области юри-
дические и физические лица могут стать або-
нентами системы и сдавать налоговую и бух-
галтерскую отчетность с использованием
безбумажной технологии. Для этого следу-
ет обратиться:  в налоговую инспекцию
по месту своего учета;  к Специализиро-
ванному оператору связи для заполне-
ния регистрационной карты абонента,
получения документов для оформления
договора и приобретения программно-
го комплекса по адресу: г.Санкт-Петер-
бург, ул.Шпалерная, д.26, тел.\факс: (812)
278-63-81, е-mail: info@stcnet.spb.ru.

Подробную информацию о системе
Вы можете получить на web-сайте ДГУП
НТЦ «Атлас-Северо-Запад»:
www.atlasn.ru.

Приглашаем вас стать участника-
ми системы представления налоговой
отчетности в электронном виде по те-
лекоммуникационным каналам связи!

УПРАВЛЕНИЕ СОЦИАЛЬНОЙ ЗАЩИТЫ НАСЕЛЕНИЯ СООБЩАЕТ, что 30
ноября 2003 года заканчивается прием документов на предоставле-
ние льготы в 2003 году по выплате 50-процентной скидки со стоимо-

сти проезда на санаторно-курортное лечение детям до 18 лет из
малообеспеченных семей.

Для получения льготы необходимо предоставить в Управление сле-
дующие документы:заключение о направлении ребенка на санаторно-
курортное лечение,  корешок путевки (курсовки), проездные докумен-
ты, ксерокопию свидетельства о рождении ребенка, справку о соста-
ве семьи, справку о доходах всех членов семьи за 3 месяца.

ОБРАЩАТЬСЯ ПО АДРЕСУ: г. Сланцы, пер.Трестовский, д. 6 Управле-
ние социальной защиты населения.
ПРИЕМНЫЕ ДНИ: вторник, пятница. ТЕЛЕФОН для справок 2-19-96.

Проверки состояния пожарной
безопасности  сотрудники Госпож-
надзора ОПО-41 проводят по раз-
личным направлениям. Одно из
важнейших – контроль за соблюде-
нием правил пожарной безопасно-
сти в зданиях, где располагаются из-
бирательные участки и работают из-
бирательные комиссии. Как расска-
зал заместитель начальника отря-
да Г.Н.Костенко, на 20 ноября из 30
объектов, где располагаются 33 уча-
стка, проверку прошли 13 объектов.
Сделан ряд замечаний, вручены
предписания режимного характе-
ра. А вот по двум объектам принято
решение полностью закрыть их до
устранения всех  нарушений. Это ка-
сается зданий детского сада № 7 и
детской музыкальной школы. Соот-
ветствующая информация направ-
лена в районную администрацию,
территориальную избирательную
комиссию и прокуратуру. В то же
время, как пояснил Г.Н.Костенко,
принятое решение на данном эта-
пе не создает препятствий для ра-
боты избирательных комиссий. В
течение октября-ноября совместно
с ГИБДД проведена проверка со-

2 ноября в шестом часу утра в по-
жарную часть поступило сообщение о
том, что возникло загорание в одной из
квартир в доме 1а по ул. Гагарина. При-
чиной его, как выяснилось позднее, ста-
ло неосторожное обращение с огнем.
Обгорела кровать с постельными при-
надлежностями, шкаф, стены. Жильцы
– мать и сын получили отравление угар-
ным газом и были отправлены в боль-
ницу. При тушении пожара водой была
залита квартира, расположенная эта-
жом ниже, в квартиры рядом попала
копоть.

*  *  *
5 ноября в Печурках из-за неосто-

рожного обращения с огнем при куре-
нии сгорел жилой дом, принадлежав-
ший Сланцевскому лесхозу. При пожа-
ре погиб квартиросъемщик.

*  *  *
16 ноября по неизвестной пока при-

чине начался пожар в гимнастическом
зале детско-юношеской спортивной
школы. Значительное задымление об-
наружила сторож при обходе  и около 8
часов  вызвала пожарных. В результа-
те пожара сгорели гимнастические
маты и гимнастический снаряд, обра-
зовались прогары в полу, закопчены
стены и потолок. Пострадавших нет.
Причина пожара устанавливается. По

блюдения правил
пожарной безо-
пасности в частных
гаражах на КАС
«Восток». Отмечен ряд грубых на-
рушений, в числе которых эксплуа-
тация самовольно установленных
печей для отопления, хранение
баллонов с кислородом и пропа-
ном, ведение сварочных работ, пре-
вышение количества бензина (20 л),
которое разрешается хранить в га-
раже, и ряд других. По результатам
проверки составлено 3 админист-
ративных протокола: на троих вла-
дельцев гаражей наложены штра-
фы -  по 1 тыс. рублей на каждого.
Приостановлена эксплуатация 6 га-
ражей. Подобные проверки будут
продолжены и охватят все коллек-
тивные автостоянки. Кроме того, в
плановом порядке осуществляются
проверки пожарной безопасности
в ходе операции «Жилище» - в жи-
лых домах, на объектах управления
социальной защиты, в гостинице
ОАО «Ленинградсланец». Эти рей-
ды проводятся в течение несколь-
ких лет и будут проходить в даль-
нейшем.

словам директора ДЮСШ В.В.Кравчен-
ко, потребуется более 400 тысяч руб-
лей только на проведение косметичес-
кого ремонта в гимнастическом зале и
соседнем – легкоатлетическом, где так-
же закоптились стены. «Бюджетных
денег на ремонт нам не обещают, -
сказал В.В.Кравченко. – Поэтому мы
обращаемся за помощью ко всем
руководителям предприятий, пред-
принимателям. С благодарностью
примем любую помощь». В настоя-
щее время оба зала закрыты для заня-
тий, сотрудники школы и родители уча-
щихся отмывают стены.

*  *  *
16 ноября в однокомнатной квар-

тире 28/2 по лице Ленина из-за неосто-
рожного обращения с огнем сгорел бе-
льевой шкаф. Владелец квартиры в ней
не живет, двери периодически выби-
вают неизвестные лица. Войти сюда
мог любой. Тревогу подняли соседи,
вечером почувствовавшие запах
дыма.

                        *  *  *
16 ноября в доме № 63 по улице

Дорожная выгорела жилая комната,
прогорели потолочные перекрытия и
кровля. Владелица здесь не прожива-
ет, дом стоял без присмотра, и сюда
нередко заходили бомжи.

РЕЗУЛЬТАТЫ ПРОВЕРОК

Пожары в ноябре

 



 

Объявления принимаются  с 9.00 до 12.30 и с 14
до16 часов в бухгалтерии. За сведения, содержа-
щиеся в рекламе и объявлениях, ответственность
несут рекламодатели.

Учр едит ели:  ООО « Редакция газеты« Знамя труда»;
администрация МО « Сланцевский район»;
комитет по информации, печати, телерадиовещанию, средствам массовой информации
и по связям с общественностью Ленинградской области.
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Предлагаем вам
приобрести

 Тел. 8-274-23995.
 Адрес: г. Сланцы,

ул.  Ремонтников,  д. 3.

 Сланцевского цементного
завода «Цесла»,

расфасованный на частном
фасовочном участке с

применением
ЭЛЕКТРОННЫХ ВЕСОВ.

Возможна доставка.
Öåí û  ì è í è ì àë üí û å .

 

ЕСЛИ ВЫ ХОТИТЕ,
ЧТОБЫ О ВАС
УЗНАЛИ ВСЕ,
а не единицы,

ОБОЗНАЧЬТЕ СЕБЯ
НА ОГРОМНОМ ЩИТЕ, 3 М НА 6

МЕТРОВ, НАХОДЯЩЕМСЯ

НА БОЛЬНИЧНОМ ГОРОДКЕ.

Т.  3 5 - 5 5 5

Коллектив цеха КИПиА ОАО «Завод
«Сланцы» выражает глубокое соболез-
нование Павлову Анатолию Михайлови-
чу в связи со смертью матери.

 Яне ШУШАКОВОЙ и
Александру ВАСИЛЬЕВУ
Поздравляем с днем брако-

сочетания! Желаем паре моло-
дой дожить до свадьбы золо-
той.                          Папа, тетя Света.

Коллектив команды ВВО и
ГО ОАО «Завод «Сланцы»
 поздравляет
Валентину Ивановну  НАДЕЕВУ
 с юбилеем!
Пусть ведет счастливая дорога,
И удача ждет тебя в пути.
45, поверь, не так уж много,
Это 20 после 25-ти.

Станиславу Фридриховичу
              ШРЕЙДЕРУ
Сердечно поздравляем Вас

– боевого товарища, с 90-лети-
ем! Желаем крепкого здоровья,
бодрости и счастья.

                 Фронтовые друзья.

Утеряны документы на имя
Костоусова Григория Александ-
ровича. Прошу нашедшего вер-
нуть. Вознаграждение гаранти-
рую. Т.8-911-24-59-499.

Продается 2-комн.кв. улуч-
шен. план., гараж КАС «Восток».
Тел. 31-273.

Продается нетель, возраст
1,7 м. Стельность 5 м. Загривье.
Раб. тел. 67-260.

Куплю 3-комн.кв. улучш. или
нов.план. кроме кр.эт., возмож-
ны варианты обмена. Т.2-25-29.

ОХРАННОЕ
ПРЕДПРИЯТИЕ
п р и г л а ш а е т

н а  р а б о ту
МУЖЧИН

старше 21 года.
 

женских пальто
производства

Торжокской швейной фабрики.
Широкий ассортимент пальто зимних и
межсезонных на любой вкус и возраст.
Ц Е Н Ы  Д О СТ У П Н Ы Е .

 

 

 

- СЛЕСАРЕЙ  ПО РЕМОНТУ АВТОМОБИЛЕЙ
- АВТОЭЛЕКТРИКОВ
- ГАЗОРЕЗЧИКА
- ЭЛЕКТРОГАЗОСВАРЩИКОВ
- ВУЛКАНИЗАТОРЩИКА
- ТОКАРЯ
- ОПЕРАТОРА КОТЕЛЬНОЙ.

В садоводстве «Замошье» имеют-
ся свободные земельные учас-

тки до 10 соток, обработанные, есть с
постройками и колодцем. Членский
взнос 6 руб. 30 коп. за 1 сотку. Желаю-
щие могут обратиться в правление (ка-
бинет № 315 на шахте «Ленинградс-
кая») ежедневно утром с 8.30 до 9.30,
тел.74-194, или вечером по тел. 73-884.

 

Администрация и профком ОАО
«Завод «Сланцы» выражают соболез-
нование Павлову Анатолию Михайлови-
чу по поводу смерти матери.

30 октября 2003 года от здания ав-
товокзала в приемный покой ЦРБ
г.Сланцы был доставлен неизвестный
мужчина, который впоследствии скон-
чался от причиненных ему телесных
повреждений. Его приметы: рост 175-
185 см, волосы темные, средней дли-
ны, лицо небритое. На левой полови-

не груди татуировка в виде
розы, на пальцах левой

руки вытатуированы цифры – 1946.
Одет был в пальто серого цвета, тем-
ные брюки, темные ботинки.

ОВД Сланцевского района просит
всех, кто располагает какой-либо ин-
формацией о пострадавшем, обра-
титься в отдел внутренних дел по те-
лефонам 2-31-30, 2-12-62 или 02.

 


